



EL CRECIMIENTO DE MÉXICO Y EL LENGUAJE DE ODIO

JULIO CÉSAR MORENO
DIPUTADO FEDERAL DE MORENA
@JULIOC_MORENO

México entró en la lista de las 10 economías con mayor atractivo laboral, según el Total Workforce Index 2022

Luego de que algunos medios de comunicación y partidos políticos pronosticaron, a mediados de 2022, que nuestra economía no tendría un crecimiento significativo, este martes, el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, anunció que México tuvo un crecimiento de 3 por ciento, lo que causó sorpresa y, seguramente, malestar a quienes deseaban un mal manejo de la economía.

Incluso, se dijo que dicho crecimiento "fue favorable en los cuatro trimestres del año pasado, pero fue en el segundo trimestre donde se presentó mayor dinamismo, lo que generó un acumulado de alrededor de 3 por ciento del Producto Interno Bruto", lo que nos regresó a niveles que teníamos antes de la pandemia ocasionada por el COVID-19.

Lo anterior es un gran beneficio, pues brinda finanzas sanas al país y, con ello, mayor apertura global, y de ahí, la expansión del comercio exterior y la mejoría del consumo que tenemos, lo que coloca a nuestro país como una de las economías más estables a nivel mundial.

Y aunque es bueno para todos, algunos medios y partidos políticos se molestaron, pues esperaban ver una economía destruida para sacar raja electoral.

Y pareciera exagerado, pero nada comparado con las verdaderas intenciones y los deseos maquiavélicos que tiene la oposición conservadora, que anhela ver un país

violento, derruido y estancado, pero se quedaron con las ganas.

Y para brindar datos, a pesar de la gran incertidumbre del mundo, México entró en la lista de las 10 economías con mayor atractivo laboral, de acuerdo con el informe Total Workforce Index (TWI) correspondiente a 2022.

Aunado a ello, en estos días se observó un peso fuerte, ganándole terreno al dólar, y se colocó en 18.66 pesos por cada billete verde, cotización que no se veía desde hace mucho, y eso también ha ocasionado enojo dentro de un sector de la oposición.

Con ello, nuestro país se ha alejado de aquellos sexenios en donde

todo eran malas noticias, deudas, devaluaciones y hasta violencia, como durante los gobiernos panistas, catalogados como los peores que hemos tenido. Por ejemplo, en la administración de Felipe Calderón (2006-2012) en la cual, según *The Washington Post*, se registraron 300 mil personas asesinadas y más de 72 mil

desaparecidas.

Por lo contrario, en el actual gobierno de México, la incidencia delictiva se ha reducido 30.8 por ciento, desde 2019, y el homicidio doloso bajó 17 por ciento, así como el feminicidio, que tuvo una reducción de incidencia de 29 por ciento, mientras que el secuestro cayó casi 78 por ciento en todo el país.

Estos datos, sin temor a equivocarme, han frustrado a la oposición en sus intenciones de capitalizar de manera electoral los datos adversos que, hasta la fecha, no se han registrado por lo que, deberán esperar un largo tiempo para que los números que desean, puedan alegrar al conservadurismo rapaz que tanto daño nos han hecho.

"Nuestro país se ha alejado de aquellos sexenios en donde todo eran malas noticias, deudas, devaluaciones y hasta violencia".